

Amenazaron de muerte al doctor E. Suárez Rivas

Por ello fue detenido Antonio Morin Dopico

El ex comandante de la Policía Nacional, Antonio Morin Dopico, fue detenido ayer tarde por agentes de la Policía Secreta Nacional, cumpliendo instrucciones del Ministro de Gobernación, en virtud de una denuncia formulada por el senador de la República, doctor Eduardo Suárez Rivas, con motivo de haber sido amenazado de muerte por teléfono, y por mostrarse la noche anterior partidario de la amnistía en el caso de Ortlia, en la mesa redonda de CMQ-TV.

Poco después, el her presentado Morin Dopico ante el juez de Instrucción de la Sección Cuarta, quedó en libertad provisional.

Según consta de las actuaciones redactadas en la Policía Secreta, ayer se presentó ante el oficial de guardia, el inspector Macario de la Cónica O'Bourke, el senador de la República, doctor Eduardo Suárez Rivas, vecino de la calle 21, número 13, Vedado, quien expresó que por el teléfono F-8944, instalado en su oficina de esa dirección, fue llamado en horas de la mañana por una persona que dijo ser el ex comandante Morin Dopico, quien habló con su taquígrafo, Armando Zambrano. Aseguró que esa persona dijo a su taquígrafo que por la competencia del senador Suárez Rivas la noche anterior a la CMQ, en la mesa redonda sobre la amnistía, donde se mostró partidario entre otros de considerar la amnistía en el caso de Ortlia, por presentar pugnas de grupos por el poder público, le había dicho que en ese lugar había pedido a su esposa y que lo estaba vigilando e chequeando para atentar contra su vida.

El denunciante, doctor Suárez Rivas, agregó que esa persona dejó un teléfono por si lo quería llamar, pudiendo corroborar que el mismo aparece en la guía telefónica a nombre de Morin Dopico.

Asimismo, se consigna en las actuaciones, que el denunciante dió cuenta de esas amenazas al Ministro de Gobernación, por considerar que la emisión del pensamiento es libre en las democracias, y que el criterio del congresista tiene un fuero especial que consagra la Constitución.

Terminó exponiendo el Dr. Suárez Rivas que no sabe si el que llamó fue el señor Morin Dopico, a quien no conoce ni de vista, señalando que por lo expuesto teme que pueda atentarse contra su vida.

En una audiencia al acta anterior, se consigna que ante el sotoinspector De la Cuesta se presentaron los detectives Herminio Delgado y Alfredo Rodríguez Correa, conduciendo a Antonio Morin Dopico, de 38 años y vecino de Manzana 65, en la Vía Lai. expresando los agentes secretos que procedieron a su detención por la denuncia anteriormente formulada.

Por su parte, declaró Morin Dopico que hará sus descargos ante la autoridad judicial competente en vista de la acusación que se le hace, siendo presentado poco después ante el juez de Instrucción de la Sección Cuarta, doctor Waldo Bacallao, quien poco después lo dejó en libertad. Tras instruirlo de cargos.